

SORDAS SIN VIOLENCIA

ACOMPañAMIENTO INTEGRAL A MUJERES SORDAS

Las mujeres Sordas que sufren violencia de género se encuentran con barreras sociales que profundizan la vulnerabilidad y el riesgo, impidiéndoles el acceso a sus derechos.

Desde **Sordas Sin Violencia** desarrollamos un dispositivo de acompañamiento integral único y sin precedentes en Argentina basado en la **información**, la **comunicación** y la **articulación** entre las mujeres sordas y los servicios de acceso a derechos.

ATENCIÓN INTEGRAL Y ACCESIBLE

Acompañamos a las mujeres Sordas a transitar la ruta crítica de la violencia y a encontrar los caminos para superarla. Para cada mujer desplegamos una estrategia integral cimentada en la empatía, el respeto y la confidencialidad.

La intervención se desarrolla en los tiempos y con las acciones que cada una requiere y siempre, con **el acompañamiento de un equipo de trabajo conformado por una triada integrada por mediadoras Sordas, intérpretes y profesionales oyentes formadas para el abordaje de las violencias desde la perspectiva de los derechos humanos**, bajo la coordinación y supervisión de una profesional oyente especialista en violencia.

De este modo, generamos las condiciones para una comunicación accesible que reconoce la cultura de las personas Sordas y el aislamiento que generan las barreras de comunicación existentes en nuestra sociedad. Y en paralelo, construimos puentes con los servicios de atención y acceso a la justicia. En todo este esquema es fundamental la conformación de redes de acompañamiento accesibles que nos permitan llegar a las mujeres Sordas de todo el país.

SENSIBILIZACIÓN E INCIDENCIA

Convencidas de que “todo lo que es sobre nosotras debe ser con nosotras” trabajamos con el propósito de aunar esfuerzos con organismos del sector público y privado para **lograr que desde las normativas y las prácticas institucionales se visibilicen y superen los obstáculos** que generan exclusión y profundizan la vulnerabilidad.

Con esta meta, participamos en charlas, seminarios y congresos, elaboramos guías y publicaciones y desarrollamos campañas de información y sensibilización dirigidas a las personas oyentes y a las personas Sordas de la comunidad.

SORDAS SIN VIOLENCIA

ACOMPañAMIENTO INTEGRAL A MUJERES SORDAS

FORMACIÓN Y CAPACITACIÓN

Ponemos nuestra experiencia de trabajo al servicio de organismos interesados en transformar sus prácticas para hacerlas accesibles e inclusivas. En este marco, implementamos **propuestas formativas y de capacitación situadas en la realidad de la institución que nos convoca y asesoramos a equipos institucionales**. Principalmente trabajamos sobre el abordaje específico de las situaciones de violencia que transitan las mujeres Sordas y aspectos de la cultura y la identidad Sorda que requieren ser considerados para garantizar un acceso igualitario a la salud, la educación, seguridad y la justicia.

Asimismo, llevamos adelante programas de formación permanente para facilitadoras, mediadoras Sordas e intérpretes de Lengua de Señas Argentina- Español en géneros y derechos humanos.

Sordas Sin Violencia se crea en el año 2016 en el marco de un programa conjunto de las organizaciones de la sociedad civil FUNDASOR y Enlaces Territoriales para la Equidad de Género.

Desde 2018, la gestión de Sordas sin Violencia se encuentra a cargo de la Asociación Civil Enlaces Territoriales para la Equidad de Género (Personería jurídica IGJ N°1838947/ CUIT 30712512373).

PARA MÁS
INFORMACIÓN

-  <https://enlaces.org.ar/>
-  <https://sordassinviolencia.com/>
-  @ssv_sordassinviolencia
-  Sordas sin Violencia